



安全な登校のために

春の好天に恵まれ、新学期が順調にスタートしました。

今年度も子どもたちが安全に登校できるよう、4月7日から街頭交通指導や1年生の下校指導を実施しております。交通量の多い箇所が多いうえ、なれない通学路に登校する新入生はじめ児童を交通事故から守るために、警察や交通安全指導員、本校教職員が通学路に立って見守っています。ご家庭でも危険な場所はないか、注意するところはどこか等お子さんと一緒に確認いただくとともに、交通ルールの遵守についてご指導をよろしくお願いいたします。



交通安全のため私たちにできること

4月8日(木)「家庭の交通安全推進員委嘱式」が行われました。福島県福島警察署腰浜交番齋藤様から6年生を代表して加藤愛莉さんが委嘱状を受け取り、誓いの言葉を述べました。委嘱に際して警察

家庭の交通安全推進員委嘱状交付式

の方から交通安全推進員として3点の依頼がありました。①交通安全推進員として、自分自身が模範となるよう交通事故にあわないよう注意してほしい。②お家の人たちや地域の人たちに交通ルールを守ることの大切さを広げてほしい。③下級生にも良い模範として、交通安全を守るよう伝えていってほしい。

新学期、みんなで、身を引き締め、「交通事故0(ゼロ)」となるよう注意していきます。

